

Notificación Incidencia Sanitaria Mancomunidad de Aguas del Ayuela

Se traslada a la población del municipio de Montánchez, integrante de la Mancomunidad de Aguas del Ayuela, que en base a los resultados analíticos, acreditados por laboratorio externo, registrados en la Estación de tratamiento de agua potable y en la red del municipio, los valores de hierro y Manganeso no se encuentran dentro de los niveles permitidos en el RD 03/2023, de 10 de enero, por el que se establecen los criterios técnico-sanitarios de la calidad del agua de consumo, su control y suministro.

El municipio de Montánchez se encuentra en un punto alejado de la red de la Mancomunidad, a medida que las redes de este vayan renovándose la situación quedará subsanada.

Se irá informando a la población del seguimiento de la incidencia.

Lamentamos las molestias ocasionadas.

